
18 марта граждане Рос‑
сии выбрали Президента 
Российской Федерации, 
тем самым определили 
жизнь нашего государ‑
ства на ближайшие 6 лет. 
Своё «ЗА» сказали и  ра‑
ботники АО «Златмаш», 
дружно приняв участие 
в самых главных выборах 
страны.

Работники Златоустов‑
ского машиностроительно‑
го завода всегда отличались 
особой организованностью, 
и  в  этот раз заводчане 
проявили ответственную, 
взвешенную гражданскую 
позицию, проголосовав 
за  человека, способного 
(по их мнению) обеспечить 
стабильность, развитие 
и  национальное согласие, 
готового решительно от‑
стаивать интересы России.

Одним из  первых свой 
гражданский долг выпол‑
нил руководитель нашего 
предприятия. Как отметил 
генеральный директор, 
председатель региональ‑

ного отделения Союза ма‑
шиностроителей России 
Антон Лобанов, Златмаш 
является в первую очередь 
оборонным предприятием. 
И для завода важно, какова 
будет политика государства 
в ближайшие годы.

Лидер профсоюзного ко‑
митета Пётр Ртищев сделал 
свой выбор на избиратель‑
ном участке № 104. Он уда‑
лён от центральных город‑
ских районов. Но, не  смо‑
тря на  это обстоятельство, 
активность голосующих 
здесь была высока. Жители 
окрестных домов с момента 
открытия участка нескон‑
чаемым потоком шли под‑
держать своего кандидата.

Специалисты отмечают, 
главное отличие выборов 
в России — масштаб. Напри‑
мер, в Златоусте на каждом 
избирательном участке го‑
лосовало не меньше тысячи 
человек. И главное при та‑
ком потоке людей тщатель‑
но соблюдать все предпи‑
санные законом процедуры. 
В этот раз на избирательных 
участках работали между‑

народные наблюдатели. 
Они присутствовали при 
подсчёте голосов, состав‑
лении протоколов, а  также 
наблюдали за  передачей 
бюллетеней и  документов 
в  территориальную изби‑
рательную комиссию.

По данным избиратель‑
ной комиссии Челябинской 
области, явка пришедших 

на  выборы горожан ока‑
залась рекордной и  соста‑
вила более 61%. Жители 
Златоустовского город‑
ского округа поддержали 
действующего Президента. 
За Владимира Путина про‑
голосовали 73,46% изби‑
рателей. За  Павла Груди‑
нина  — 12.82%. Владимир 
Жириновский набрал 7.01%. 
Ксения Собчак — 1.41%. Бо‑
рис Титов — 0.98%. Максим 
Сурайкин  — 0.91%. Сергей 
Бабурин — 0.90%. Григорий 
Явлинский — 0.72%.

Кроме того, 18  марта 
златоустовцы выбирали 
территории, которые будут 
благоустроены в первооче‑
редном порядке в  рамках 
проекта «Формирование 
современной городской 
среды». Как отметил Глава 
ЗГО Вячеслав Жилин, ак‑
тивность горожан в  дан‑
ном общественном опросу 
также была высока. Итоги 
рейтингового голосования 
будут подведены до 25 мар‑
та. Также в  день выборов 
проводился сбор подписей 
в поддержку строительства 
современного многофунк‑
ционального медицинского 
комплекса на  территории 
Златоустовского городско‑
го округа.

Работники АО «Златмаш» 
на  выборах Президента 
Российской Федерации 
проявили электоральную 
активность, показав 88,8% 
явки. В  среднем по  пред‑
приятиям, входящим 
в структуру Госкорпорации 
«Роскосмос», показатель 
явки составил 82%.

19  марта 2018  года 
Председатель ЦИК России 
Элла Памфилова объявила 
предварительные резуль‑
таты выборов Президента 
Российской Федерации. 
На 9.00 19 марта 2018 года 
в  ГАС «Выборы» были вве‑
дены 99,83% протоколов 
участковых избирательных 
комиссий. Явка избирателей 
составила 67,49%.

По результатам их обра‑
ботки наибольшее число 
голосов набрал Владимир 
Путин — 76,66%. Павел Гру‑
динин набрал 11,8%, Влади‑
мир Жириновский — 5,66%, 
Ксения Собчак — 1,67%, Гри‑
горий Явлинский  — 1,04%, 
Борис Титов — 0,76%, Мак‑
сим Сурайкин — 0,68%, Сер‑
гей Бабурин — 0,65%.

Уважаемые заводчане!
Примите слова благодарности за активное уча‑

стие в выборах Президента Российской Федерации. 
Это было одно из важнейших событий для нас и для 
всего российского народа. Спасибо вам за проявлен‑
ную гражданскую позицию.

Результаты выборов наглядно подтвердили, что 
люди не хотят потрясений, они хотят созидания 
и  мирного развития страны. Мы проголосовали 
за стабильность, за будущее наших детей и внуков.

В районе машзавода выборы прошли спокойно 
и без нарушений, с высокой явкой заводчан. Позволь‑
те выразить признательность всем, кто 18 марта 
пришёл на  избирательные участки и  отдал свой 
голос за достойного кандидата.

Вы совершили правильный гражданский поступок: 
не сидели в стороне, не отмалчивались, а проявили 
инициативу, приняли участие в жизни и развитии 
нашей страны и  города. Вы сделали свой выбор, 
чтобы теперь всем вместе строить новую силь‑
ную Россию.
Генеральный директор  
АО «Златмаш» А. В. Лобанов.
Председатель профкома П. Д. Ртищев.

Выборы‑2018. 
Космос голосует
Сотрудники Госкорпорации «Ро‑

скосмос», предприятий ракетно‑
космической отрасли и космонавты 
приняли участие в выборах Прези‑
дента Российской Федерации.

Первыми начали голосовать на космодроме Восточный. 
На избирательные участки пришли сотрудники Космическо‑
го центра «Восточный» (ФГУП «ЦЭНКИ») и те, кто находится 
в рабочей командировке, воспользовавшись своим правом 
проголосовать по месту пребывания. Это сотрудники НИИ 
СК, ВНИИЭМ, НПО Лавочкина, РКС, РКЦ «Прогресс» и других 
организаций Госкорпорации.

Далее, по мере открытия избирательных участков, начали 
голосовать в Железногорске и Красноярске, Екатеринбурге 
и на космодроме Байконур. Первыми на избирательный уча‑
сток отправились начальник Центра подготовки космонав‑
тов Павел Власов и первый заместитель начальника центра 
по подготовке космонавтов Юрий Маленченко. Чуть позже 
проголосовали российские члены основного и дублирую‑
щего экипажей, в то время готовящихся к полёту на МКС 
— Олег Артемьев и Алексей Овчинин, а также сотрудники 
Центра и представители других организаций отрасли, на‑
ходящиеся в  рабочих командировках  — РКК «Энергия», 
ЦЭНКИ, НПО Энергомаш, РКЦ «Прогресс» и ряда других.

В 12:00 по московскому времени Антон Шкаплеров, един‑
ственный россиянин экипажа МКС‑55 на борту Междуна‑
родной космической станции, также воспользовался своим 
гражданским правом. Избирательное право он реализовал 
через доверенное лицо, которым стал лётчик‑космонавт 
и  командир отряда космонавтов Олег Кононенко. Прямо 
с орбиты Антон Шкаплеров обратился с  орбиты ко  всем 
гражданам России с призывом проголосовать, поскольку 
от этого зависит будущее нашей страны. Генеральный ди‑
ректор Госкорпорации «Роскосмос» Игорь Комаров, при‑
сутствовавший в Центризбиркоме России, во время прямой 
связи с находящимся на МКС Антоном Шкаплеровым от‑
метил, что на МКС обеспечена 100 процентная явка.

Выбрали Президента — 
выбрали будущее!Новости Роскосмоса

Трудовая честь Златмаш
info@zlatmash.ru
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Твои люди, завод!

Связала свою судьбу 
с заводом

Дела молодых

Трудовая молодёжь: 
обучаясь новому

С 3 по 7 марта в Нижнем Та‑
гиле на производственных пло‑
щадках АО «НПК «Уралвагон‑
завод» им.  Ф. Э. Дзержинско‑
го» прошёл  VI Всероссийский 
форум рабочей молодёжи. 
В мероприятии принял участие 
ведущий инженер‑конструктор 
отдела №  232  АО «Златмаш» 
Максим Кареев.

Форум объединил 300 молодых 
людей из  38  регионов России: 
от  Архангельска до  Краснодара, 
от Калининграда до Камчатского 
края. Организаторами выступили 
Федеральное агентство по делам 
молодёжи, ГБУ «Российский центр 
содействия молодёжному пред‑
принимательству», Департамент 
молодёжной политики Сверд‑
ловской области, Администрация 
города Нижнего Тагила при под‑
держке Аппарата полномочного 
представителя Президента Рос‑
сийской Федерации в Уральском 
федеральном округе.

Образовательная программа 
для форумчан была разделена 
на  шесть треков: «Наставниче‑
ство», «Рабочее место», «Город‑
ская среда», «Социальные ини‑
циативы», «Профессиональная 
подготовка и  профориентация». 
Каждый участник форума мог 
выбрать для себя интересующее 
его направление. Максим Кареев 
обучался на образовательной пло‑
щадке «Профессиональная подго‑
товка и профориентация».

— Выбрал это направление, по‑
тому что сегодня важно решать за‑
дачи преемственности поколений 
специалистов на  промышленных 
предприятиях, — говорит наш ге‑
рой. — Необходимо создавать си‑
стему мотивации для молодых ра‑
ботников, в том числе и на нашем 
предприятии. На форуме я полу‑
чил ответы на многие вопросы, ка‑
сающиеся этой актуальной темы.

Организаторы подготовили для 
участников форума насыщенную 
образовательную программу. Па‑
нельные дискуссии с  представи‑
телями государственной власти, 
тренинги и  семинары, которые 
сменялись многочисленными 
игропрактиками, были направ‑
лены на  обмен опытом между 

молодыми работниками в рамках 
постоянно действующей всерос‑
сийской коммуникационной пло‑
щадки для работающей молодёжи.

Самым ярким событием форума 
стала встреча с Президентом Рос‑
сии Владимиром Путиным. Глава 
государства ответил на  актуаль‑
ные для участников вопросы о на‑
ставничестве, развитии гибких на‑
выков, сохранении сети филиалов 
вузов и гендерном факторе при вы‑
боре профессии. Также Президент 
поддержал несколько озвученных 
инициатив. В частности, Владимир 
Владимирович выразил поддержку 
идеям проведения массовых со‑
ревнований по стандартам «World 
Skills», создания молодёжных ор‑
ганизаций, в которые смогут вхо‑
дить сотрудники разных предпри‑
ятий, а также уделил внимание во‑
просу государственной поддержки 
наставников.

— На таких мероприятиях по‑
лучаешь не только новые знания, 
колоссальный опыт общения с ра‑

бочей молодёжью из  других ре‑
гионов и  представителями круп‑
ных компаний, но и своеобразный 
толчок к развитию, к новым вер‑
шинам, — делится впечатлениями 
Максим Кареев. — Хочется скорее 
применить на практике те знания, 
которые я получил, использовать 
в своей работе и поделиться ими 
с  коллегами. Планирую, прежде 
всего, применить опыт других 
предприятий в нашем Совете ра‑
ботающей молодёжи. Ещё одним 
направлением станет участие 
в федеральном проекте по созда‑
нию для школьников серии про‑
фориентационных видеороликов 
о рабочих профессиях.

Следующая встреча рабочей мо‑
лодёжи состоится летом в рамках 
форума «УТРО‑2018», где участ‑
ники смогут поделиться первыми 
результатами реализации своих 
проектов, начало которым поло‑
жил VI Форум рабочей молодёжи.

Сергей ЕЖОВ.

АО «Златмаш» гордится ка‑
драми и ценит тех, кто своим 
многолетним трудом на нашем 
предприятии преумножает его 
славу, помогает воспитывать 
достойную смену. Сегодня 
героиня нашей статьи  — ма‑
стер обрубного участка цеха 
№ 4 Надежда Шевченко.

Надежда Шевченко работа‑
ет на  нашем предприятии более 
тридцати лет. Её путь на Златоу‑
стовский машиностроительный 
начался в  «шоровской акаде‑
мии», где, как известно, тогда го‑
товили кадры для завода. Окон‑
чив успешно профессиональный 
лицей № 40, в 1985 году пришла 
в  литейный цех №  26. Работала 
диспетчером.

— На Златоустовский машино‑
строительный пришла работать 
по  совету мамы (она в  то  время 
работала преподавателем в  ли‑
цее №  40), — вспоминает наша 
героиня. — Не думала, что на за‑
воде останусь надолго. Считала, 
что получу необходимые знания 
и уйду в другое место. Но судьба 
распорядилась иначе. На  заводе 
очень понравилось.

В 1991  году её переводят 
старшим диспетчером. За  ини‑
циативность и  отличную работу 
в 2008 году руководство назначает 
Н. И. Шевченко на должность ма‑
стера обрубного участка, где она 
трудится по настоящее время. На‑
дежда Ивановна принимает актив‑

ное участие в решении вопросов 
по улучшению производственной 
дисциплины, помогает сотрудни‑
кам в освоении новых видов про‑
дукции по договорам со сторонни‑
ми организациями и  заводскими 
заказами. Качественно и  в  срок 
выполняет ежемесячные произ‑
водственные задания. К  своим 
обязанностям Надежда относится 
творчески. Она ищет оптималь‑
ные варианты размещения работ 
по  оборудованию, с  получением 
высоких результатов по произво‑
дительности труда.

— Моим наставником был Раф‑
кат Равильевич Ягудин, именно он 
раскрыл мне все тонкости рабо‑
ты, поделился секретами мастер‑
ства, — рассказывает Надежда 
Ивановна о  своих первых годах 
работы на  Златмаше. — На  заво‑
де встретили меня как родного 
человека. Сейчас я  тоже встре‑
чаю новичков с теплотой в душе, 
максимально стараюсь раскрыть 
все тонкости нашей непростой 
работы.

В настоящее время под руко‑
водством Надежды трудятся 9 ра‑
ботников различных профессий. 
Надежда Шевченко воспитывает 
достойную смену. Один из её ны‑
нешних подопечных  — наждач‑
ник обрубного участка Андрей 
Никитин.

— Надежда Ивановна  — опыт‑
ный руководитель, — говорит Ан‑
дрей. — Многое, что я сейчас знаю 
и умею, только благодаря ей. На‑
дежда Ивановна поддержит сло‑
вом, даст нужный совет. Для каж‑
дого найдёт слова и время. Под‑
чинённые часто приходят к ней 
за советом и помощью не только 
по рабочим вопросам.

В 1997 году Надежда Ивановна 
Шевченко была награждена Бла‑
годарностью «За  хорошее вос‑
питание своих детей и привитие 
им чувства гордости за предприя‑
тие». В 2017 году ей было присвое‑
но звание «Заслуженный ветеран 
АО «Златмаш».

— Это для меня самая долго‑
жданная награда, — говорит На‑
дежда Шевченко. — Горжусь тем, 
что работаю на заводе, продукция 
которого известна далеко за пре‑
делами нашего города. Приятно, 
что и мой труд ценят.

Елена КАМЕНЕВА. ДЕЛЕГАЦИЯ ЧЕЛЯБИНСКОЙ ОБЛАСТИ.

С юбилеем!
26 марта 1968 года вы‑

шел приказ директора 
машиностроительного 
завода № 189 о создании 
отдела главного архитек‑
тора. В  этом году этому 
подразделению нашего 
предприятия исполня‑
ется 50  лет. Поздравля‑
ем дружный коллектив 
отдела №  219, где тру‑
дятся представители 
самой мирной на  земле 
профессии, с  грядущим 
юбилеем.

От них зависит многое: 
внешний и внутренний об‑
лик всех зданий и  соору‑
жений, комфорт, настрое‑
ние, а значит, и работоспо‑
собность людей, которые 
трудятся на  нашем пред‑
приятии. Работы у  служ‑
бы главного архитектора 
всегда очень много: капи‑
тальный и текущий ремонт 
зданий и  сооружений, их 
экспертиза, контроль… 
Только за  последнее вре‑
мя благодаря проектным 
решениям заводских архи‑
текторов корпуса №№  96, 
97  и  98, модернизирован‑
ные в  рамках федераль‑
ной целевой программы 
«Развитие оборонно‑
промышленного комплек‑
са Российской Федерации 
на 2011–2020 годы», значи‑
тельно преобразились. Ды‑
мовая труба, гордо возвы‑
шающаяся над теплоэлек‑
троцентралью предприятия, 

в прямом смысле получила 
второе рождение и заигра‑
ла новыми красками. ФОЦ 
«Златмаш» обрёл новую 
входную группу, а  Дворец 
Победы уже многие годы 
сохраняет оригинальный 
первозданный вид.

Ежедневно специалисты 
отдела продумывают 
дизайнерские решения, 
которые потом увидят 
и  заводчане, и  жите‑
ли района. При этом 
эстетическая сторона 
дела должна сочетаться 
с практичностью — мате‑
риалы, которые архитек‑
торы планируют приме‑
нить при осуществлении 
того или иного проекта, 
должны хорошо проти‑
востоять агрессивному 
воздействию окружаю‑
щей среды: пыли, вибра‑
ции, перепадам темпе‑
ратур и т. д. Получается, 
что самочувствие завод‑
чан напрямую зависит 
от знаний и опыта завод‑
ских архитекторов, кото‑
рые, конечно, работают 
в  крепкой связке с дру‑
гими подразделениями 
предприятия. В  первую 
очередь с цехом № 299, 
цехами №  14, 19, отде‑
лом №  288. Фронт ра‑
бот — весь завод!

После воплощения 
проектных решений 
в  жизнь специалисты 

отдела № 219 осуществля‑
ют строительный контроль 
и  приёмку реконструиро‑
ванных зданий и  сооруже‑
ний. Под каждым докумен‑
том о  сдаче в  эксплуата‑
цию стоит личная подпись 
начальника отдела Андрея 
Кирсанова и  его личный 

штамп. В прошлом году Ан‑
дрей Кирсанов, начальник 
цеха №  299  Николай Янов 
и его заместитель Владимир 
Жирков вошли в  Нацио‑
нальный реестр специали‑
стов в  области строитель‑
ства (НОСТРОЙ), в котором 
состоят почти 140 000 луч‑

ших строителей и архитек‑
торов страны. Как отме‑
чает Андрей Леонидович, 
четвёртым претендентом 
в ближайшее время станет 
перспективный сотрудник 
отдела Сергей Чернышов, 
которого поддерживают 
опытные старшие товарищи, 

такие как Юрий Каширин 
и Минзиля Черногорова.

Минзиля Талгатовна  — 
одна из  старожил отдела 
главного архитектора. Она 
пришла в отдел 42 года на‑
зад и за это время ни разу 
не сменила место работы.

— Когда я пришла на Зла‑
тоустовский машинострои‑
тельный после окончания 
Металлургического техни‑
кума, то  мне предложили 

перейти из архитекторов 
в строители, если не по‑
нравится, — рассказыва‑
ет Минзизиля. — Но кол‑
лектив в отделе оказался 
настолько сплочённым, 
что не захотелось никуда 
уходить.

В отделе сложились 
и свои добрые традиции. 
Одна из них, как подчёр‑
кивает главный архитек‑
тор завода, говоря о сво‑
ём коллективе, здоровый 
образ жизни.

— Люди, подвержен‑
ные пагубным привыч‑
кам, у  нас не  задержи‑
ваются, — с  гордостью 
говорит Андрей Кирса‑
нов. — Но если уж попал 
в наш коллектив, то дер‑
жись! Здесь не  просто 
коллеги, здесь настоя‑
щие друзья и  едино‑
мышленники. В  связи 
с предстоящим юбилеем 
желаю всему коллективу 
отдела оставаться друж‑
ными и ответственными 
к своему делу!

Сергей ВОРОЖЦОВ.

Завода облик создавая

ДРУЖНЫЙ КОЛЛЕКТИВ ОТДЕЛА № 219.
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Будь в курсе

Памяти наших тренеров 
посвящается

В конце февраля в СК «Уралочка» состоялся турнир 
ветеранов, посвящённый памяти тренеров по волей‑
болу СК «Таганай» А. И. Дуракову и С. М. Резепину.

В турнире приняли участие пять команд Златоустовского 
городского округа: «Златмаш‑1», «Златмаш‑2», «Металлург», 
«Локомотив», «Урожай» (г. Куса).

В упорной борьбе в соревновании одержала победу наша 
команда — «Златмаш‑1». «Златмаш‑2», уступив в решающей 
партии минимальное количество очков команде «Урожай», 
заняла третье место.

Лучшими игроками турнира признаны Ринат Шаяхметов 
(цех №  20) и  Станислав Елецкий (охрана). Приз лучшего 
пасующего получил Азат Нурпеисов (цех № 6).

Призёры и  лучшие игроки были награждены сертифи‑
катами на  посещение физкультурно‑оздоровительного 
центра «Златмаш».

Роман БАХТИЕВ,
капитан команды АО «Златмаш» (отд. № 210).

ПОБЕДИТЕЛИ — ЭТО МЫ!

Ноги в лыжи 
и вперёд — к победе!

На прошедших состязаниях по лыжным гонкам в за‑
чёт городской спартакиады среди работников про‑
мышленных предприятий команда АО «Златмаш» 
стала лучшей.

С отрывом в  23  балла златмашевские лыжники обош‑
ли команду Златоустовского отделения Южно‑Уральской 
железной дороги «Локомотив» и на 26 баллов — команду 
электрометаллургического завода.

В личном зачёте 1 место заняли Алёна Стрельникова (от‑
дел № 248), Марина Чебуркова (отдел № 244) и Дмитрий 
Шакиров (цех № 69); 2 место — Ирина Шмелёва (цех № 4) 
и Михаил Антонов (отдел № 505); 3 место — Александр Каёв 
(отдел № 203) и Андрей Борисов (цех № 299). Чуть‑чуть 
не хватило Ильгизару Садыкову (цех № 20), Артуру Сулей‑
манову (цех № 4) и Константину Лабзину (отдел № 235), 
чтобы войти в число призёров.

Поздравляем заводскую сборную с  уверенной побе‑
дой и желаем дальнейших успехов на полях спортивных 
сражений!

Здесь любят свою 
профессию 

В рамках Года культуры безопасности в МЧС России 
на  территории специальной пожарно‑спасательной 
части № 3 Специального управления ФПС № 29 МЧС 
России был проведён день открытых дверей для ра‑
ботников отделения 2 СКК 69 АО «Златмаш».

В ходе экскурсии по пожарной части начальник караула 
Артём Мельников рассказал о комплекте «Простор», пред‑
назначенном для проведения аварийно‑спасательных ра‑
бот, и продемонстрировал его практическое применение. 
Не менее интересной частью мероприятия стал показ рабо‑
ты личного состава дежурного караула по тушению пожара 
с использованием лафетного ствола.

Как показывает практика, немаловажную роль при лик‑
видации возгораний играют огнетушители. Всем желающим 
предоставили возможность не только подержать в руках 
огнетушитель, но и потушить условный пожар огнетуши‑
телем ОП‑10, с чем все успешно справились.

Основная задача проведения такой практической тре‑
нировки — выработка у работников предприятия умения 
и навыков пользоваться первичными средствами пожаро‑
тушения при ликвидации загораний.

По окончании мероприятия руководству и работникам от‑
деления 2 СКК 69 АО «Златмаш» вручили благодарственные 
письма от  руководства СПСЧ‑3 за  весомый вклад в  обе‑
спечение пожарной безопасности на  объекте Химзавод 
АО «Златмаш».

Вестник профкома

Депутат отчитался о работе

14  марта состоялась 
встреча председателей 
цеховых комитетов с де‑
путатом Законодатель‑
ного Собрания Челябин‑
ской области Андреем 
Важениным.

Открывая встречу, глав‑
ный врач Челябинского 
окружного клинического 
диспансера и  заведующий 
кафедрой онкологии луче‑
вой диагностики и лучевой 

терапии ЮУГМУ Андрей 
Важенин рассказал профсо‑
юзным активистам о  раз‑
витии медицины в регионе. 
В  частности, он отметил, 
что из  бюджета области 
были выделены финансовые 
средства на  строительство 
поликлиники Челябинско‑
го областного клинического 
онкологического диспансе‑
ра и  реконструкцию Челя‑
бинской областной кли‑
нической больницы. Сле‑

дующим этапом развития 
медицины в регионе станет 
строительство многофунк‑
ционального больничного 
комплекса в Златоусте.

По словам Андрея Влади‑
мировича, вопрос о  строи‑
тельстве больничного ком‑
плекса уже решён на  ре‑
гиональном уровне. Стоит 
также подчеркнуть, что 
губернатор области Борис 
Дубровский уделяет осо‑
бое внимание тем проектам, 
у  которых есть поддержка 
общественности. Именно 
эти проекты станут приори‑
тетными для воплощения 
в жизнь. В связи с этим воз‑
никла идея сбора подписей 
горожан в поддержку стро‑
ительства больницы. Сбор 
подписей проходил на  вы‑
борах 18 марта в специаль‑
ных комиссиях «Городская 
среда».

Кроме того, Андрей Вла‑
димирович рассказал о про‑
блеме закрепления выпуск‑
ников медицинских вузов 
в  малых городах. Он под‑
черкнул, что с 1 мая в ЗГО 
вводится система подъём‑

ных для молодых врачей, 
а  на  региональном уровне 
ведутся переговоры о воз‑
обновлении системы отра‑
ботки выпускников меди‑
цинских вузов в учреждени‑
ях здравоохранения после 
окончания института.

Андрей Важенин подчер‑
кнул, что уровень оказа‑
ния медицинской помощи 
на  Южном Урале находит‑
ся на  достаточно высоком 
уровне.

В свою очередь председа‑
тели цеховых комитетов за‑
дали народному избранни‑
ку волнующие заводчан во‑
просы. В частности, о целе‑
вом обучении выпускников 
образовательных учрежде‑
ниях в медицинских вузах, 
о передачи Отделенческой 
больницы на  станции Зла‑
тоуст в муниципальную соб‑
ственность и другие.

Завершая встречу, Пётр 
Ртищев отметил важность 
постоянного взаимодей‑
ствия предприятия и депу‑
татского корпуса.

Сергей ЕЖОВ.

Готовим кадры

Завершился второй этап про‑
фориентационного проекта АО 
«Златмаш» «Мы — будущие маши‑
ностроители». Образовательный 
мастер‑класс по созданию газеты 
пришел на  смену развивающим 
мероприятиям с  космическим 
колоритом, которые положили 
начало увлекательной работе 
школьников.

Журналисты корпоративной газеты 
«Трудовая честь Златмаш» поделились 
своим опытом работы и  рассказали 
об  основных постулатах создания 
печатных СМИ. Новоиспеченные ред‑
коллегии из  11  златоустовских школ 
успешно применили полученные зна‑
ния, представив на суд компетентного 
жюри свои печатные издания. Напом‑
ним, мероприятие является частью 
объёмной работы в рамках реализации 
программы Министерства 
образования и  науки РФ 
и  Госкорпорации «Роскос‑
мос» «Новые кадры ОПК». 
Знакомя детей с предприя‑
тием, АО «Златмаш» вносит 
свой вклад в долгосрочное 
социально‑экономическое 
развитие России и  по‑
вышает национальную 
конкурентоспособность.

Творческий подход стал 
константой для молодых 
печатников. Разнообразные 
школьные, златмашивские 
и городских новостные ма‑
териалы со вкусом сверста‑
ли классные редколлегии. 
Градообразующее пред‑

приятие Златоуста играет важную роль 
в жизни школьников города. У многих 
из них на заводе трудятся родители, 
а когда‑то работали бабушки и дедуш‑
ки, о чем юные журналисты с гордо‑
стью сообщают со страниц своих газет.

Ведущий специалист по молодёжной 
политике Татьяна Бахарева, началь‑
ник службы по  связям с  обществен‑
ностью Ольга Ершова, представитель 
комиссии профкома Ольга Ватолина, 
заведующий кафедрой «Технология 
машиностроения, станки и инструмен‑
ты» ЗФ ЮУрГУ Андрей Бобылев и за‑
меститель генерального директора АО 
«Златмаш» по персоналу и социальной 
политике Наталья Пиксайкина, став‑
шие членами жюри, довольно высоко 
оценили работу школьников.

— Самые интересные статьи из ва‑
ших печатных изданий мы обязательно 
опубликуем в  «Трудовой чести Злат‑

маш», — подвела итоги председатель 
жюри Наталья Пиксайкина. — Заводча‑
не смогут познакомиться с вашей жиз‑
нью, узнают о вашем желании участво‑
вать в жизни завода и родного города.

— Чтобы помочь нашему градоо‑
бразующему предприятию, нужны 
хорошие знания. Я  как представи‑
тель ЮУрГУ приглашаю вас поучиться 
у нас. Затем уже идти работать в АО 
«Златмаш», — взял слово заведующий 
кафедрой «Технология машинострое‑
ния, станки и инструменты» ЗФ ЮУрГУ 
Андрей Бобылев.

— В нашей школе уже долгое вре‑
мя существует добрая традиция вы‑
пускать газету. Над «Восьмой все‑
ленной»  — именно так называется 
печатное издание  — трудится очень 
большой коллектив энтузиастов. Се‑
годня почти в  каждом классе есть 
корреспонденты, — говорит учитель 
русского языка и  литературы школы 
№ 8, она же главный редактор газеты 
«Восьмая вселенная» Любовь Хафизо‑
ва. — У  детей появляется осознание, 
что они  — часть одного большого 

школьного коллектива.
Участники второго этапа 

профориентационого про‑
екта «Мы — будущие маши‑
ностроители» поблагодари‑
ли Златмаш за интересные 
мастер‑классы и  получили 
в  подарок канцелярские 
наборы.

Лучшими во втором этапе 
профориентационного про‑
екта АО «Златмаш» призна‑
ны школьные редколлегии 
МАОУ СОШ № 15, МАОУ СОШ 
№ 8, МАОУ СОШ № 2 и МАОУ 
НОШ № 25. В награду побе‑
дителям вручили сертифи‑
каты на посещение бильяр‑
да и боулинга.

На пути к будущему

Вестник профкома

Интересно, полезно, увлекательно
В течение прошлого 

года практически каж‑
дый месяц проходили 
заседания клуба «Что? 
Где? Когда?» (ЧГК). Че‑
тырнадцатого февраля 
состоялся заводской ин‑
теллектуальный турнир. 
В нём сразились знатоки 
десяти команд подразде‑
лений нашего предприя‑
тия и сборная «Союз».

Традиционно вопро‑
сы были подготовлены 
миасским корифеем этой 
интеллектуальной игры 
из ГРЦ им. Макеева Петром 
Васильковым и  председа‑
телем комиссии профкома 
Ольгой Ватолиной, которая 
и стала ведущей заводского 
турнира.

Постоянные тренировки 
дали о  себе знать: эрудит, 
корреспондент заводской 
многотиражки и  по  совме‑
стительству руководитель 
заводского клуба «Что? Где? 
Когда?» Сергей Ежов при‑
ложил немало сил, чтобы 
подготовить игроков к это‑
му турниру, и  они не  под‑
вели: ответы на некоторые 
вопросы знатоки давали 
на первых секундах зачёт‑
ной минуты. На три вопроса 
из восемнадцати не ответил 
никто. Ещё на  три вопро‑
са по  одному правильно‑
му ответу дали только три 
команды.

С учётом рейтинга во‑
просов победу одержала 
дружная женская команда 
центральной заводской ла‑
боратории (отдел №  298, 

капитан Ксения Берсенёва). 
На  втором месте сборная 
«Союз» (игроки из отделов 
№№ 210, 256, 505, капитан 
Сергей Ежов). Бронзу взяли 
интеллектуалы из  центра 
информационных техноло‑
гий (отдел №  288, капитан 
Наталья Казанцева).

Необходимо отметить ко‑
манду отдела №  263 (ПТК 
«Энергетик), набравшую 
равное количество очков 
с  командой отдела №  288. 
Рейтинг вопросов разме‑
стил их в турнирной табли‑
це на четвёртом месте. При‑
мечательно, что в  этот раз 
команда энергетиков чисто 
мужская и  среди игроков 
замечен руководитель ПТК 
Александр Кубаткин.

Неплохо по  количеству 
набранных баллов сыгра‑

ли команды отделов № 244 
(ПТК «ЭлБИ») и № 208 (отдел 
кадров). Назовём и осталь‑
ных игроков: это команды 
цехов №№  6, 14, 244/59 
(участок ПТК «ЭлБИ») и от‑
делов №№ 234, 268.

В целом игра вызвала море 
эмоций. Играть и  совер‑
шенствоваться для каждого 
из нас — это так интересно, 
полезно и увлекательно. ЧГК 
можно приравнять к тренин‑
гу на  командообразование 
с  мозговым штурмом и  со‑
вместным принятием ре‑
шения. Это подтверждают 
результаты турнира и прояв‑
ленный интерес к игре «Что? 
Где? Когда?».

Елена ЖАБКИНА, 
специалист профкома 

по информационной 
работе.
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С 50‑летием:
В. В. Гарипову — мастера участка цеха № 4
Ж. Г. Ширяеву — начальника бюро отдела № 224
Е. В. Арзяеву — слесаря механосборочных работ отдела 
№ 244.

С днём рождения:
Н. П. Паскидову — председателя Совета ветеранов
Н. Н. Сальникову — начальника отдела № 211
А. И. Рындина — б/начальника цеха № 10
В. Я. Плетенёва — б/заместителя главного инженера
В. М. Шилова  — б/начальника отдела №  211‑секретаря 
Совета директоров
О. А. Маркову — б/начальника цеха № 31.

С 10‑летием непрерывной трудовой деятельности:
Ю. С. Максимочкина — слесаря механосборочных работ 
цеха № 6
И. А. Одоевцеву — машиниста насосных установок цеха 
№ 19
Л. Ш. Фаткуллину — менеджера по снабжению отдела № 210
Е. Н. Копытову  — слесаря механосборочных работ от‑
дела № 244.

С 15‑летием непрерывной трудовой деятельности:
С. Р. Розину — комплектовщика цеха № 10
А. А. Кудинова — заместителя начальника цеха № 20
Л. Н. Репникову — эмалировщика отдела № 244
Т. П. Шелехову — инженера по инструменту отдела № 244
А. В. Стрельникову — ведущего инженера по логистике 
отдела № 248
О. О. Плюнникову — инженера отдела № 293.

С 25‑летием непрерывной трудовой деятельности:
Ж. Д. Салимову — ведущего бухгалтера отдела № 206.

С 30‑летием непрерывной трудовой деятельности:
И. Е. Рогозникова — испытателя кабелей и аппаратуры 
цеха № 69.

С 35‑летием непрерывной трудовой деятельности:
В. Г. Жмаеву — старшего кладовщика цеха № 10
И. С. Аникеева — электромеханика отдела № 308.

С 40‑летием непрерывной трудовой деятельности:
В. А. Патракова — машиниста котлов цеха № 13
Т. А. Полякову — контролёра покрытий отдала № 256.

С 45‑летием непрерывной трудовой деятельности:
А. В. Ляховского — слесаря механосборочных работ цеха 
№ 2.
С достижением пенсионного возраста:

В. В. Гарипову — мастера участка цеха 
№ 4
С. Г. Макарову  — машиниста крана 
цеха № 28.

Праздничные даты:
12  апреля  — Всемирный день 
авиации и космонавтики
30  апреля  — День пожарной 
охраны.
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Эхо праздника

Для вас, милые, красивые, мудрые, добрые, 
целеустремлённые, деловые, умные, 

загадочные, неповторимые, уникальные!!!!

ДЛЯ ВАС, ЗАВОДЧАНКИ!

С особым размахом 5 и 6 марта для заводчанок прошли 
мини‑концерты прямо на производственных площадках АО 
«Златмаш», в  которых приняли участие более 100  юных 
артистов Дворца Победы. А утром 7 марта на праздничном 
итоговом совещании поздравляли женщин‑руководителей. 
Подарком для них стали выступления не только творческих 
коллективов ДК. Приятно удивил и просто очаровал сво‑
им талантом председатель Совета работающей молодёжи, 
главный специалист отдела № 203 Николай Афтапов, ис‑
полнив для милых дам песню. Он же был ведущим на всех 
мини‑концертах.

Вечером в канун Международного женского дня по до‑
брой старой традиции во Дворце Победы состоялся боль‑
шой праздничный концерт.

Нынешний март «радует» нас крепкими уральскими мо‑
розами и вьюгой, но во Дворце Победы в этот день было 
радостно и  тепло от  многочисленных женских улыбок. 
Поздравления принимали заводчанки! Первым с Между‑
народным днём поздравил милых женщин генеральный 
директор Антон Лобанов:

— Мы не устанем поздравлять, и слова не иссякнут! По‑
тому что счастливы те, кто работает в женском коллективе, 
кого на работе и дома, окружают женщины. Ответственные, 
любящие, трепетные. Благополучия вам, а вашим семьям — 
самого наилучшего!

— Вы дарите человеку жизнь! — подчеркнул в своём по‑
здравлении председатель профсоюзного комитета Пётр 
Ртищев. — Вы хранительницы домашнего очага, вы наравне 
с мужчинами (а порой и лучше) трудитесь на производстве. 
За это вам огромное спасибо! Вы нам очень нужны! С празд‑
ником! Добра, здоровья и мирного неба над головой!

Немало славных страниц в истории нашего предприятия 
написано именно женской рукой. На  сегодняшний день 
представительницы прекрасной половины человечества 
составляют большую часть трудового коллектива АО 
«Златмаш». Наравне с мужчинами они руководят, решают 
производственные задачи, вносят рационализаторские 
предложения, трудятся в  цехах и  подразделениях заво‑
да, осваивают мужские специальности. Наряду с  этим 
женщины‑машиностроители воспитывают детей, создают 
уют в доме, привносят в собственную семью и в жизнь кол‑
лектива гармонию и доброту.

В зале присутствовали и ветераны завода. На праздник 
в качестве почётных гостей традиционно были приглаше‑
ны мамы, чьи сыновья погибли при исполнении воинского 
долга. Им особый почёт и уважение! От руководства пред‑
приятия и всех мужчин трудового коллектива АО «Златмаш» 
им вручили корзины с розами.

В этот день все добрые слова, букеты цветов, пожелания 
были предназначены им, самым милым, нежным, любимым! 
Творческие коллективы ДК и приглашённые юные артисты 
приготовили по‑настоящему солнечную программу. Один 
за другим на сцене кружились творческие коллективы: ан‑
самбль спортивного бального танца «Велена», студия со‑
временного танца «Фиеста», ансамбль вокально‑джазовой 
студии «Темпо», ансамбль бального танца «Градива», ан‑
самбль народного танца «Аюшка», студия восточного танца 
«Жасмин», цирковая студия «Радуга» и наши гости — скри‑
пачка Луиза Вавилова и студия современной хореографии 
«Элегия».

Зрители улыбались, провожали каждый коллектив гром‑
кими аплодисментами, благодаря артистов за  праздник, 
за внимание, за добрые пожелания в седьмой день первого 
месяца весны!

Спасибо всем работникам Дворца Победы и участникам 
творческих коллективов, которые в очередной раз пора‑
довали всех женщин хорошим праздничным настроением.

Татьяна ШАГЕЕВА.

ЗА ПРОФЕССИОНАЛИЗМ! На праздничном итоговом совеща‑
нии прошла церемония награждения победителей областно‑
го профессионального конкурса Алёны Насыровой и Татьяны 
Коноваловой.

МАРТ. УЛЫБКИ. ВЕСНА!

Этот день всегда отличается особым настроением. 
8 Марта — праздник весны, красоты и любви. А ещё 
замечательный повод, чтобы поздравить прекрасную 
половину рабочего коллектива с праздником. Ведь 
женщины, даже если они просто коллеги по работе, 
приносят в  жизнь любого мужчины радость, смех 
и ощущение нужности.

Знай наших!

Сегодня, когда суровый ураль‑
ский климат ещё совсем по‑
зимнему заставляет кутаться 
в тёплые куртки и пальто, танце‑
вальная студия «Жасмин» вновь 
подарила толику весеннего на‑
строения. Разогнав яркими экзо‑
тическими танцами стужу, воспи‑
танницы творческого коллектива 
вернулись с очередного фестиваля 
с победами!

XIII Фестиваль любителей восточ‑
ных танцев «Ирисфэст — танцую серд‑
цем» прошёл в Челябинске, полностью 
подтвердив своё говорящее назва‑
ние. Вместе с другими конкурсантами 
в «цветочном» танце закружились как 
взрослые, так и совсем юные житель‑
ницы маленького, размером всего 
в учебный класс, уголка Востока, ко‑
торый уютно расположился в фунда‑
ментальном ДК «Победа».

Продолжая танцевальные тра‑
диции восточ‑
ных красавиц, 
воспитанницы 
студии «Жас‑
мин» постоянно совершен‑
ствуют своё мастерство. Раз‑
личные конкурсы и  фестивали 
являются хорошим подспорьем 
для профессионального роста. 
«Ирисфэст» — не исключение.

— В этом фестивале пред‑
ставительницы нашей студии 
участвуют уже более пяти 
лет. В  Челябинской области 
«Ирисфэст» является одним 
из прародителей столь раз‑
нопланового конкурсного 
подхода к  искусству вос‑
точного танца. Помню, 
как сама ездила на этот 
фестиваль, когда он толь‑
ко зарождался, — рас‑
сказывает руководитель 

студии восточного танца «Жас‑
мин» Александра Хартова. — 

Сейчас, конечно, появляются 
всё новые конкурсы, 
но  «Ирисфэст» дер‑
жит марку.
В о с п и т а н н и ц ы 

Александры готовились 
к фестивалю не жалея сил. 

В  результате подростковый 
ансамбль студии «Жасмин» 
занял первые места в двух но‑
минациях. Подростковый дуэт 
Марии Сыромолотовой и  Ана‑
стасии Бунаковой стал лучшим 
в номинации «Фольклор». Мар‑
гарита Калимуллина обошла 
своих сверстников, став луч‑
шим дебютантом. Взрослому 
ансамблю досталось почёт‑

ное серебро. Начинающие 
ювеналы Виктория Тере‑
щук и Мария Егорова заня‑
ли второе и  третье место 
соответственно.

Егор КОЧЕТКОВ.

В ритмах Востока

Целевой набор‑2018
АО «Златмаш» проводит набор работников предприятия 

на  заочное целевое обучение в  ЗФ ЮУрГУ по  специаль‑
ности «Конструкторско‑технологическое обеспечение ма‑
шиностроительных производств». Бланк заявки размещён 
на  официальном сайте АО «Златмаш» в  разделе «Кадро‑
вая политика. Целевой набор‑2018». Заявки принимаются 
до 30.04.2018 в кабинете № 321 отдела кадров. Дополни‑
тельную информацию можно получить по телефону: 8–52–16.


